14-03-25

LEGISLATIVO





Guardan Minuto De Silencio En La Cámara De Diputados Por Víctimas De Violencia En Uruapan

La Cámara de Diputados, en la sesión presencial de este miércoles, guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas de la violencia en el municipio de Uruapan, Michoacán de Ocampo.

Desde su curul, la diputada Guadalupe Araceli Mendoza Arias (independiente), solicitó un minuto por todas aquellas personas que han fallecidos en Michoacán, sobre todo en el Distrito 9, integrado por los municipios de Tingambato, Ziracuaretiro, Taretan, Nuevo Parangaricutiro y Uruapan.

"Pido de favor un minuto de silencio por esas personas, esa gente que ha muerto, por los feminicidios, por los robos y los secuestros que tenemos. Es un tema que afecta a todo el país, pero hoy abogo por los ciudadanos de mi municipio", añadió.

Solicitó la atención de la Presidencia de la República, que los apoye y le envíe a la fuerza nacional, "porque estamos cansados de tanta inseguridad; le pedimos ese apoyo. Como la única diputada independiente, espero nos haga caso".

El minuto fue concedido por la diputada Kenia López Rabadán (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva.

https://hojaderutadigital.mx/guardan-minuto-de-silencio-en-la-camara-de-diputados-por-victimas-de-violencia-en-uruapan-2/